

Fecha <b>05.08.2019</b>	Sección <b>Nación</b>	Página <b>PP-8</b>
----------------------------	--------------------------	-----------------------

## En junio arrestan a 8 mil migrantes más que en mayo

•México detuvo a 35 por ciento más de migrantes durante junio pasado con respecto a mayo al pasar de 23 mil 405 a 31 mil 573, de acuerdo con cifras de la Segob; también aumentó el arresto de

adolescentes no acompañados en 54.8 por ciento y de niños de 0 a 11 años en 51.7 por ciento, la mayoría provenientes de El Salvador.

# Crece 35% detenciones de migrantes en un mes

**EN JUNIO SEGÚN** la Segob se aprehendieron a 31 mil 573 indocumentados; la presentación de niños tuvo un alza significativa al llegar a 45.4 por ciento más

**POR MARÍA CABADAS**

maria.cabadas@contrareplica.mx



**U**n 35 por ciento se incrementaron las detenciones de migrantes durante junio pasado con respecto a mayo, al pasar de 23 mil 405 a 31 mil 573, de acuerdo con cifras de la Secretaría de Gobernación (Segob).

En cuanto a los niños que fueron presentados ante autoridades migratorias, el aumento de mayo a junio pasado fue de 45.4 por ciento, al pasar de 7 mil 48 a 10 mil 247. De menores de 12 a 17 años de edad no acompañados, el incremento fue de 54.8 por ciento, en tanto que de 0 a 11 años fue de 51.7 por ciento.

En ese lapso, la detención de infantes procedentes de Honduras creció 46.1 por ciento; de El Salvador, 90 por ciento; Guatemala, 44.3 por ciento; Nicaragua, 38 por ciento, y Brasil, 15 por ciento.

En Chiapas, donde están desplegados más de 6 mil elementos de la Guardia Nacional, el número de migrantes aprehendidos creció 34.5 por ciento, y fue la entidad donde mayor cantidad de centroamericanos fueron detenidos en junio.

Tan sólo las detenciones de guatemaltecos aumentaron en ese lapso 42.7 por ciento; de hondureños, 39.1 por ciento; de salvadoreños, 60 por ciento, mientras que, de gente proveniente de Nicaragua la cifra se elevó en 19.7 por ciento.

El reporte de la Segob indica además que las aprehensiones de cubanos también se incrementaron en 27.9 por ciento.

El 17 de julio pasado, el Instituto Nacional de Migración (INM) anunció la remodelación integral de sus principales estaciones migratorias, con una inversión inicial de 60 millones de pesos.

La dependencia a cargo de Francisco Garduño dijo que, los recursos se destinarán para trabajos de electricidad, reforzamiento de estructuras, remplazo de herrerías abastecimiento de agua,

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>05.08.2019</b>	Sección <b>Nación</b>	Página <b>PP-8</b>
----------------------------	--------------------------	-----------------------

reparación de sanitarios, fumigación, control de plagas y fauna nociva, limpieza integral y manejo de residuos, entre otros.

Destacó que, ya iniciaron los trabajos en las estaciones migratorias Siglo XXI, en Tapachula, Chiapas, y en Acayucan, Veracruz, las cuales registran el mayor flujo.

Apenas hace tres semanas, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos difundió las condiciones en las que se encuentran los albergues del INM, y destacó que, con un sobrecupo de más de 20 por ciento, la estación migratoria Las Agujas, ubicada en la alcaldía Iztapalapa, registra no sólo hacinamiento, sino también una plaga de piojos y chinches, alimentación insuficiente y personal que no está capacitado en prevención de la tortura. •



**Integrantes del Instituto Nacional de Migración** detienen el paso de indocumentados que intentan cruzar la frontera sur, en Ciudad Hidalgo, Chiapas. Cuartoscuro